
 

 

 

 

令和３年第１０回 

 

 

かほく市教育委員会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年１０月２１日 

 

  



1 

議 事 録 

令和３年第１０回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和３年１０月２１日（木） 

招集の場所 かほく市役所 議会会議室 

開   会 令和３年１０月２１日（木） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教 育 長   山 越   充 

教育長職務代理者   山 本 滝 男 

長 柄 悦 子 

絈 野 武 利 

諸 井 幸 子 

欠 席 委 員  無し 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 部 長   折 戸 靖 幸 

学 校 教 育 課 長   北 川 直 紀 

生 涯 学 習 課 長   新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳之輔 

 

 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 絈 野 武 利 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第 22号 かほく市学校運営協議会委員の任命について 原案可決 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について 

(2) 令和３年度第３回社会教育委員会会議の結果について 

(3) 第１８回かほく市成人式について 

(4) 第１８回かほく市立志式について 

(5) かほく市史編さん委員会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 

議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和３年第１０回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、絈野委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【北川学校教育課長】 

（９月２９日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

それでは、教育長の報告をします。 

昨日、一昨日と県内で教員の相次ぐ不祥事が報道された。対岸の火事とすることなく

教職員に対しては綱紀粛正の徹底を行っていきたい。また、昨日、学校長に改めて綱紀

粛正を求める通知を行った。 

新型コロナウイルス感染状況については、まん延防止等重点措置区域が１０月１日に

解除され約３週間が経過しているが比較的落ち着いた状況にある。かほく市のワクチン

接種状況については、１０月１８日現在で１回接種率８５．５％、２回接種率８０．３％

となっており、１０月末での集団接種率は１回接種を終えた８５．５％が最終的な接種

率となる。その中で１３歳から１５歳の中学生の接種率については、１回接種率７７．

２％、２回接種率５８．６％となっており、最終的に７７．２％の中学生が２回接種を

終える。また、１２歳の誕生日を迎えた小学６年生については、対象者の４分の１程度

が接種していると聞いている。小学校においては、ほとんど接種していないことから学

校での対応も考えていく必要があると思っている。 

前回９月２９日の教育委員会以降の行事として、１０月２日に宇ノ気小学校、１０月

１６日には七塚小学校の運動会が開催されました。今年度は全ての運動会が雨で順延す

ることなく、それぞれの学校で工夫・対応がなされ、しっかりとした運動会であった。 

また、１０月４日に高松小学校、１０月８日に金津小学校の指導主事訪問も開催され

た。今後、１１月４日に七塚小学校、１２日に宇ノ気小学校、１８日に宇ノ気中学校と
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指導主事訪問が続きます。また、１０月２６日及び１１月１６日には市教委の学校訪問

もありますので委員には出席方よろしくお願いしたい。 

１０月１１日には、全小学校５年生を対象にスクールシアターを開催し、河北台中学

校講堂にて観劇を見てもらった。 

１０月１５日には、全ての教育委員参加のもと石川県市町教育委員会連合会研究大会

が野々市市で開催された。 

新型コロナウイルス感染状況も比較的落ち着きを取り戻している。今週末には市学童

招待野球大会や図書館を使った調べる学習や手づくり絵本のコンクールの表彰式、また、

１０月３０・３１日には生涯学習フェスティバルと例年ベースの事業に戻しているが、

そんな中でも工夫しながら開催していかなければならないと考えている。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

 

 

 

議   件 

議案第 22号 かほく市学校運営協議会委員の任命について 

 

 

【山越教育長】 

議案第２２号 かほく市学校運営協議会委員の任命について、事務局から説明願いま

す。 

【新田生涯学習課長】 

 （かほく市学校運営協議会委員の任命について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方からの質疑やご意見がありましたらお願いいたします。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

 それでは議案第２２号については、原案可決とされました。 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について 

(2) 令和３年度第３回社会教育委員会会議の結果について 

(3) 第１８回かほく市成人式について 

(4) 第１８回かほく市立志式について 

(5) かほく市史編さん委員会について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、協議・報告事項に移ります。（１）から順に事務局から説明願います。全て
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の説明が終わり次第質疑を承ります。 

【北川学校教育課長】 

（１）令和３年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について説

明 

【新田生涯学習課長】 

（２）令和３年度第３回社会教育委員会会議の結果について説明 

（３）第１８回かほく市成人式について説明 

（４）第１８回かほく市立志式について説明 

【山田スポーツ文化課長】 

（５）かほく市史編さん委員会について説明 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

【絈野委員】 

 市史編集専門委員会の８部会「古代・中世部会」「近世部会」「近代部会」「現代部会」

「考古部会」「寺社部会」「民俗部会」「集落部会」について、各部会がどの視点でとりま

とめをするのか具体的に教えてほしい。 

【山田スポーツ文化課長】 

 歴史順に申し上げると、まず初めに「古代・中世編」は飛鳥時代から安土桃山時代に

ついて、次に「近世編」は江戸時代について、「近代編」は明治時代から第二次世界大戦

について、「現代編」は戦後から現在について編さんする部会となる。さらに「考古編」

は遺跡や遺物について、「寺社編」は神社仏閣について、「民俗編」は農業や漁業及び工

業などのくらしについて、「集落編」各地区・地域の歴史風俗について編さんする部会と

なっている。 

【山本教育長職務代理】 

 かほく市誕生からではなく、旧三町（高松町・七塚町・宇ノ気町）を掘り下げて編さん

していくということか。 

【山田スポーツ文化課長】 

 旧三町からある町史も踏まえながら編さんしていくことになる。専門家に聞いたとこ

ろそれぞれの町史で一長一短がありバランス調整が必要とのことです。 

【山越教育長】 

 歴史を紡いでいく役割のものであり、これから十数年かかる事業であるが継続して行

っていくことになる。 

 

 

 

その他 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【北川学校教育課長】 

（１１月の行事予定について説明） 

（教育委員出席予定の行事等について説明） 
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【山越教育長】 

その他の説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見及びその他以外のことでも

結構です。なにかありませんか。 

（質疑・意見なし） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１１月２５日（木）午後３時００分からで決定） 

 

 

 

 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和３年第１０回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時４５分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 


